

nachricht vom 28.10.2011

Evangelische Stiftung Alsterdorf

Klappe auf ! - erstes Kurzfilmfest feiert gelungene Premiere !

Filmfeststimmung im Volkmar-Hertrich-Saal. Über die Leinwand flimmerten preisgekrönte Filme und die Band ‚Rosi und die Knallererbsen‘ sorgte mit einem Live-Auftritt für Begeisterung.

„Es gibt neben Malern, Musikern und Theatermachern auch Filmemacherinnen und Filmemacher in der Stiftung – deshalb war ein Filmfest längst überfällig“, sagte Birgit Schulz, zur Eröffnung des Filmfestes, dass sie gemeinsam mit Theodorus Maas moderierte.

Den Anfang macht der Musikvideo-Clip ‚Nachtfluter‘ zum gleichnamigen Song auf der neuen CD von Station 17 – Fieber, produziert von Annette Wirtz und Station 17. Danach lief der Film ‚Seifenblasen‘ mit Walter Uehr von Andreas Grützner. Walter Uehr ein ehemaliger Klient zeigt in diesem dreiminütigen Kurzfilm, wie er wunderbar große Seifenblasen macht, ihnen Form gibt sie mit seinem Pfeifenrauch füllt und fliegen lässt, bis sie zerplatzen. ‚Seifenblasen‘ wurde auf 16 Festivals und erhielt beim internationalen Kurzfilmfestival in Berlin den ersten Platz.

‚Wackelkontakt‘ - ein mehrfach ausgezeichnete Film der von Mitgliedern des Künstlerkollektivs von barner 16 /alsterarbeit produziert wurde, brachte anschließend dem Publikum die Geschichte von der langsamen Annäherung zweier schüchterner Menschen, gespielt von Carl-Heinz Hille und Heidi Fischer, näher.



Wie im Kino ! - Der Saal atmet Filmluft



Theodorus Maas im Gespräch mit Kay Boysen (barner16), Carl-Heinz Hille und Heidi Fischer



Birgit Schulz interviewt Sandra Krewing, Filmemacher Andreas Grützner und Lars Christiansen

Bevor dann die Band ‚Rosi und die Knallererbsen‘ zu den Instrumenten griff, wurde noch der gleichnamige Film von Niels Carstensen, Lars Christiansen und Andreas Grützner vorgestellt. Der mit dem Social Media Award 2010 Hamburg ausgezeichnete Streifen kam ebenso gut an wie das folgende Hintergrundgespräch zum Film, dass Birgit Schulz mit den Filmemachern Lars Christiansen Andreas Grützner und der Hauptdarstellerin Sandra Krewing führte. Zum Ausklang servierte Station 17 noch einen Musik-Clip zum Song ‚Uhuhu‘ aus dem neuen Album ‚Fieber‘.



Die rund 150 Cineasten erlebten einen anspruchsvollen Kinoabend und waren deswegen umso erfreuter, als Birgit Schulz für 2013 ein Kurzfilmfestival unter dem Motto ‚Gesellschaftliche Teilhabe‘ unter der Leitung von Andreas Grützner angekündigte und das Publikum einlud, sich mit kreativen Kurzfilmen zu bewerben.

AS/ Fotos: HGK

Rosi und die Knallererbsen live !